

Erstes südbayerisches Servas-Regionaltreffen



22 Teilnehmende und 1 Hund trafen sich am 18.2.24 bei bester Vorfrühlingssonne in der Augsburger Alt- und Innenstadt zum ersten südbayerischen Servas-Regionaltreffen.

Vertreten waren neben sieben Augsburger:innen vor allem Servas Mitglieder aus Oberbayern. Fast alle Teilnehmenden reisten entweder mit dem Zug oder mit dem Fahrrad an.

Servas-Mitglied Halrun Reinholz arbeitet als offizielle Führerin der Weltkulturerbestadt Augsburg. Sie führte die Gruppe souverän durch die Altstadt und den Höhepunkt des Tages, die Fuggerei.

Diese älteste Sozialsiedlung der Welt bot auf den zweiten Blick jede Menge Diskussionsstoff, zudem viele Teilnehmenden die Fuggerei mit ähnlichen Siedlungen wie den Begijnhoven in den Niederlanden verglichen.

Den Abschluss bildete die Einkehr in einem vietnamesischen Streetfood-Lokal gleich um die Ecke. Die richtige Kulisse für jede Menge Gespräche – manche Servas Mitglieder sahen sich nach langer Zeit zum ersten Mal wieder.

Einigkeit bestand darin, dass dieses neue Format der Begegnung auf regionaler Ebene fortgesetzt wird.

Wo es das nächste Mal hingeht, wurde auch schon überlegt, ein Ort östlich von München scheint der Favorit für ein Treffen im Hochsommer zu sein...

(Text und Foto: Arne Schäffler)